

# LA LETTRE DE L'A.C.78

Amicale de **Collectionneurs du 78**

L'IMAGE ET L'ÉCRIT N° 155 septembre 2011

## Editorial

Et nous voici dans un nouveau cycle avec la préparation – mais oui, déjà – du Salon 2012, qui cette fois se fera le dernier dimanche de Mars. Nous revenons à notre date habituelle et souhaitons que cela nous porte chance.

Un autre projet en vue est la réalisation de l'Exposition, mais cette fois nous contribuons sans être maîtres d'œuvre.

Voilà de quoi occuper nos réunions mensuelles.

## RENDEZ-VOUS :

20.10.11	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot. Attention 3 <sup>ème</sup> jeudi
24.11.11	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.
15.12.11	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot. Attention 3 <sup>ème</sup> jeudi
26.01.12	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot. Attention 3 <sup>ème</sup> jeudi
04.02.12	<b>Dîner annuel</b>
16.02.12	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot. Attention 3 <sup>ème</sup> jeudi

22.03.12	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot. Attention 3 <sup>ème</sup> jeudi
24.03.12 et 25.03.12	<b>Salon de Poissy</b>
26.04.12	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.
24.05.12	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.
28.06.12	<b>RÉUNION MENSUELLE</b> De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.

## VIE DEL'AMICALE

Après les remerciements traditionnels à la mairie du Vésinet qui nous accueille, nous félicitons chaleureusement le jeune papa Jean-François Marceau et Frédérique au foyer desquels est arrivé un petit Matthew le 24 aout. Le président transmet les bonjours de Thérèse, Jeanine, Olivier et Claude (Dubois). Ce dernier ne collectionne plus Franceville, mais Villeneuve sur Lot.

Nous avons eu la joie de retrouver Marie-Thérèse, qui a reçu sa greffe de rein durant l'été. Encore quelques soucis post opératoires mais qui nous l'espérons seront vite oubliés.

La promenade à Amiens a été très réussie, avec un beau temps inespéré à cette époque de l'année. Les participants ont « assez bien » (?) mangé, bien bu et bien éliminé au cours de la marche qu'il leur a fallu faire ! En tout cas le restaurant était tenu par un collectionneur : des centaines de cochons ainsi que de vieux outils décoraient la salle. Trois guides sympathiques leur ont fait découvrir les hortillonnages qui auraient été

plus fleuris au printemps, mais qui présentaient encore de beaux paysages surtout sous le soleil. La cathédrale était impressionnante (deux fois Notre Dame de Paris) et encore plus quand on sait qu'à cause du terrain instable, elle repose sur des piliers de 9 mètres. La visite de musée Jules Verne, le vieil Amiens, un petit air de fête grâce à la Saint-Firmin, voilà une journée bien occupée ! Le retour sur Paris s'est fait avec quelques embouteillages, les parisiens rentraient chez eux après un week-end. Tout le monde était satisfait. Une petite remarque : un participant n'a pas réglé sa quote part : il est invité à régler sa dette dans les meilleurs délais.

En ce qui concerne le Salon, on attend la réponse officielle du Maire de Poissy à notre demande, mais une réponse officieuse et positive avait déjà été donnée au cours du précédent Salon. Le prochain aura donc lieu le 25 mars 2012, puisque les élections présidentielles ne devraient pas perturber notre calendrier. Comme d'habitude, ce sera le dimanche de passage à l'heure d'été ; mais nous n'aurons pas la concurrence de Reims, qui nous enlevait pas mal de marchands, ni de Juvisy, concurrence moins rude cependant. Espérons que le retour à notre date traditionnelle nous permettra de revenir à notre chiffre d'affaires habituel, les deux derniers Salons nous ayant rapporté moins que les précédents.

Pour l'Exposition du Patrimoine organisée par le Conseil Général, nous serons les seuls partenaires, les autres clubs pressentis ayant été moins performants. Le lieu sera indiqué plus tard. Jean-François (Barillet), Jean-Pierre, Conny et Michel (Laverie) ont envoyé des cartes. Il reste à faire les textes de présentation Olivier exposera ses appareils photo, ce qui permettra de faire le lien entre moyens et résultats. Quelques exemplaires du livret réalisé par le Conseil Général seront remis aux participants.

Trois albums ayant été donnés au club au cours du dernier salon ont été vidés de leurs cartes. Une partie de ces dernières ont déjà trouvé preneurs, le reste sera présenté au cours du prochain Salon. Les albums vides ont été vendus au cours de la réunion.

Après toutes ces mises au point, Claude (Beaud) a réalisé une petite vente aux enchères. Il en a profité pour nous faire part des problèmes présentés par ces envois à choix. Les envoyeurs se plaignent qu'il n'y ait guère d'achats, les acheteurs qu'on ne leur envoie pas de cartes intéressantes. En effet, Internet fait une dure concurrence à cette méthode traditionnelle. Pour sa part, le club doit renvoyer les envois et cela finit par un bilan négatif. Certains clubs réalisent des achats en salle des ventes, mais deux gros inconvénients : il faut un acheteur avisé, qui connaisse et les cartes, et les vœux des membres, ainsi que les pratiques des ventes aux enchères ; d'autres part, que faire des invendus ?

Après tout ceci, nous avons oublié nos soucis du moment pour explorer les actualités d'hier, avec un échange un peu somnolent, une fois n'est pas coutume, entre le président et Jacques (Marchand), réveillé cependant par les blagues de Jean-François (Barillet), qui s'est surpassé dans les calembours ... approximatifs.

Nous avons clos la séance un peu plus tôt que d'habitude, pas de pot cette fois en dépit des demandes de Jean-François (Barillet) qui aurait voulu arroser la Saint-Michel, patron des policiers et des parachutistes !

---

***Amicale de Collectionneurs du 78LA LETTRE DE AC78N° 155 Septembre 2011***

***Renseignements :  
Michèle COURBIS 01 39 52 17 92  
8, avenue Corot 78110 Le Vésinet***